

Meile der Demokratie

Mobilisierung Vorlesungen

„Am 16. Januar gedenkt Magdeburg alljährlich der Bombardierung im Zweiten Weltkrieg. Unsere Stadt wurde am Abend des 16. Januar 1945 durch alliierte Bomber schwer zerstört. Etwa 2.500 Menschen kamen ums Leben. Der Krieg, den Deutschland beginnend mit dem Überfall auf Polen am 1. September 1939 in viele Länder der Welt getragen hatte, kehrte hierher zurück.“

Doch Neonazis wollen diesen Tag für ihre Hassideologie und Geschichtsrevisionismus missbrauchen.

„Wir wollen gemeinsam **deutliche und sichtbare Zeichen für ein demokratisches und weltoffenes Magdeburg** setzen: Am 14. Januar 2012 sollen überall in der Stadt **bunte und friedliche Aktionen** stattfinden. Der Breite Weg wird sich ab 12:00 Uhr zum vierten Mal mit Unterstützung von Vereinen, Verbänden, Kulturschaffenden, Schulen und Handeltreibenden in eine lebendige „**Meile der Demokratie**“ verwandeln. Die **Vielfalt der Aktionen** soll deutlich machen: Wir wollen keinen Nazi-Aufmarsch in unserer Stadt!“

Aktionen

(ergänzend zur Meile der Demokratie)

- „Am 14. Januar 2012. Jüdisches Leben in Magdeburg bewahren.“
(14. Januar 2012 | 10:00-12:30 Uhr | Synagoge | Gröperstraße)
- Nazis Wegbassen:
(Nordende der Meile der Demokratie am Uniplatz , BASS BASS BASS!)
- Theateraktionstag für Demokratie
(Samstag, 14. Januar 2012, 12.00 bis 18.00 Uhr, im, am und ums Schauspielhaus)
- Clowndemo (14. Januar 2012)